



Merkblatt zur „Gentechnikfreien grünen Zone in Günzburg“

Gemäß Stadtratsbeschluss vom 07.05.2007 ist der Einsatz von gentechnisch bearbeitetem Saat- und Pflanzengut auf Flächen der Stadt nicht gestattet.

Landwirte, die beabsichtigen, auf einer von der Stadt Günzburg gepachteten Fläche gentechnisch verändertes Saat- und Pflanzengut einzusetzen, haben dies der Stadt Günzburg anzuzeigen.

Die Flächen der Stadt Günzburg sollen zur gentechnikfreien grünen Zone werden. Sollte dennoch der Einsatz von Gentechnik den Landwirten, die eine städtische Fläche in Pacht haben, nachgewiesen werden können, kann die Stadt Günzburg gem. Punkt 6 b) der Vertragsregelungen ihr Kündigungsrecht aus wichtigem Grund wahrnehmen.

Die Verpächterin:

STADT GÜNZBURG